

## **PRESSEMITTEILUNG**

**Gigaset präsentiert erste CeBit 2014 Highlights:**

**Neue high-end Bluetooth Stereo-Headsets ZX530 und ZX830**

**München, 6. März 2014 – Als eines der diesjährigen Messehighlights stellt Gigaset mit den neuen high-end Stereo Bluetooth Headsets ZX530 und ZX830 zwei hochwertige Design-Kopfhörer im Premium- und Mittelklassensegment vor.**

### **Hochwertige Verbindung zu Endgeräten**

Egal ob privat oder geschäftlich Bluetooth Headsets erfreuen sich wachsender Beliebtheit. „Vor allem Nutzer mobiler Endgeräte, die häufig unterwegs sind, haben einen großen Bedarf an Headsets, die technisch und optisch auf höchstem Niveau sind“, erklärt Maik Brockmann, CSO der Gigaset AG. Die neuen Gigaset Headsets vereinen diese Anforderungen auf sich und werden so zum perfekten Begleiter für jedes Smartphone.“

Beide Headsets verfügen über Bluetooth 4.0 und ermöglichen so eine störungsfreie Verbindung mit einer Reichweite von bis zu 10 Metern. Die Headsets können sich zudem mit bis zu zwei Geräten gleichzeitig verbinden. Diverse Komforteigenschaften, wie eine stufenlose Lautstärkeregelung, einen Ein/Aus-Schalter für lange Standby-Zeiten oder Batterie-Anzeige via iPhone (ab iOS-Version 6) sorgen, zusammen mit der Möglichkeit Sprachkommandos zur Abfrage des Headset-Status oder für eingehende Gespräche zu nutzen, für größtmöglichen Bedienkomfort.

### **Bewährte Klangqualität von Gigaset**

Gigaset stellt mit dem ZX530 und dem ZX830 zwei Bluetooth-Headsets im Mittel- und Premiumsegment vor. Das ZX530 ist die richtige Wahl für alle, die ein hochwertiges Headset im Mittelpreissegment suchen. Mit kristallklarem Klang, einer Standby-Zeit von bis zu 120 sowie einer Sprach-Zeit von bis zu fünf Stunden ist es der perfekte Begleiter im Alltag.

Das ZX830 positioniert sich als High-End-Headset, welches dank Near-Field-Communication (NFC)-Technologie noch einfacher mit mehreren Endgeräten gleichzeitig verbunden werden kann. Zudem profitiert man mit seinen 180 Stunden Standby- und 8,5

Stunden Sprach-Zeit noch länger vom kristallklarem Klang und hervorragender Sprachqualität.

Um den erstklassigen Klang der neuen Headsets doppelt so gut zu genießen, sind sowohl ZX830 als auch ZX530 mit jeweils einem zusätzlichen Extrahörer ausgestattet. So ist es möglich die beiden Headsets auch im Stereo-Modus zu nutzen und so nicht nur Gespräche sondern auch Musik, Film und Spiele in bester Stereoqualität zu genießen.

### **Ultrakompakte Headsetklasse**

Die Gigaset Bluetooth-Headsets präsentieren sich in ultrakompakten, unaufdringlichen Design. Das ZX530 hat bei Maßen von 50 x 15 x 10,5 mm gerade einmal ein Gewicht von 7 Gramm. Das ZX830 präsentiert sich mit 57 x 15,5 x 11 mm und einem Gewicht von 8,5 Gramm.

Das Gigaset ZX830 und das Gigaset ZX530 sind ab Mitte März im Handel und über den offiziellen [Gigaset eShop](http://www.gigaset.com) erhältlich. Der UVP der Gigaset ZX830 liegt bei 89,99 €, der des ZX530 bei 59,99 €. Beide Geräte sind wahlweise in schwarz oder weiß erhältlich.

Die Gigaset AG, München, ist ein international agierendes Unternehmen im Bereich der Kommunikationstechnologie. Die Gesellschaft ist Europas Marktführer bei DECT-Telefonen. Weltweit rangiert der Premiumanbieter mit etwa 1.400 Mitarbeitern und einer Marktpräsenz in etwa 70 Ländern an zweiter Stelle.

Die Gigaset AG ist im Prime Standard der Deutschen Börse notiert und unterliegt damit den höchsten Transparenzanforderungen. Die Aktien werden an der Frankfurter Wertpapierbörse unter dem Symbol GGS (ISIN: DE0005156004) gehandelt.

**Mehr über Gigaset:** <http://www.gigaset.com>

### **Gigaset im Social Web**



### **Kontakt:**

Gigaset AG  
Raphael Dörr  
Pressesprecher Deutschland  
Tel.: +49 0(89) 444 456 866  
Email: [info.presse@gigaset.com](mailto:info.presse@gigaset.com)